## 松本医院を受診して、身をもって 自己免疫の素晴らしさを痛感。

## 「中耳炎完治まで」匿名希望 44歳

2017年6月26日

松本医院へ通うようになり、丸2年になります。これまで春の花粉症の症状、 肩こり、頭痛、生理痛、倦怠感と万年体の不調に悩まされておりましたが、真 の医療をされている松本先生に出会い、この2年で自己免疫と漢方とアシクロ ビルのおかげで症状が改善され確実に気持ちよく過ごせるようになりました。

## (途中経過手記)

しかしながら3月頃、仕事が多忙で慌ただしく過ごし、徐々に倦怠感がひどくなり、眠っても取れない疲れを感じながら過ごすようになりました。しかし漢方とアシクロビル3錠は欠かさずきちんと飲んでいましたので徐々に回復するだろうと考えていました。ところが3月末、仕事が落ち着きだした頃から急に体調が悪くなりました。はじめは風邪のような症状で、鼻が詰まり、体がだるい感じがしました。何とか乗り切れるだろうと様子を見ていましたが、日に日に悪化し、休日にピークを迎え、右耳が激痛で冷や汗をかくほどの痛みに襲われました。大きな音や声も耳に響き、ほぼ聞こえない状態でした。すぐに松本先生に症状をお伝えしたところ、「耳、鼻によく効く漢方と抗生物質を出しておくから。良くなるよ。」と言ってくださいました。漢方と抗生物質で痛みはすぐにとれましたが、耳の聞こえがなかなか取れませんでした。根気よく漢方とアシクロビルを飲み続けました。6週間後、耳の聞こえも戻り、体も回復し5月初め頃より、すこぶる体調がよくなりました。

松本医院と出会う前は、中耳炎も発熱も頭痛も病院を受診すると、痛み止め や解熱剤などが処方され、その薬を疑いなく飲んでいました。無知だった私は、 痛みをすぐに取りたいが為に、自己免疫をわざわざ壊し、何となく治ったふり の状態で満足していました。

しかしこの2年間でよく思うことは、自己免疫をもって病気と闘うと、完治まで少し時間はかかりますが、確実に体が回復し、病後の復活した体は前よりも元気になっています。この体感は松本先生に出会う前までは味わったことのない感じです。身をもって自己免疫は素晴らしいと痛感します。松本先生がよく言われます。「病気は自分の免疫で治すんや。僕はそのお手伝いをしてるだけや。」「免疫を傷つける薬を処方して、治ると嘘をつく医者は最低や。」本当にそ

の通りだと思います。松本先生の助けにより、自己免疫と漢方とアシクロビル のおかげで私は毎日気持ちよく暮らせています。また先生から生き方に対する アドバイスもいただき自分の免疫を壊さないように自分と向き合うようにもな りました。現在は、免疫を上げる漢方とアシクロビルを飲み、毎日快適に過ごしています。松本先生、これからもよろしくお願いいたします。